
«Что мне дало посещение мероприятия  

«Ярмарка учебных мест» 

 

24 января 2020 года в городе Чапаевске проводилось 

мероприятие под названием «Ярмарка учебных мест».  

Мы с  учащимися 9-х классов ГБОУ СОШ п.г.т. Осинки с 

интересом посетили это мероприятие. На «Ярмарке учебных мест» 

были представлены множество ведущих техникумов и колледжей 

Самарской области. Так, как у нас выпускной класс, (а многие из 

нас решили получить среднее профессиональное образование) это 

мероприятие было очень полезно для тех, кто ещё не полностью 

определился с выбором учебного заведения и специальности. 

На этой ярмарке была деловая и дружелюбная атмосфера. 

Представители колледжей и техникумов, которые нас 

заинтересовали, без проблем отвечали на волнующие нас вопросы, 

за что мы им благодарны.  

Мне и моим одноклассникам понравилось это мероприятие, 

т.к. многим оно помогло определиться с колледжем или 

техникумом и дальнейшей профессией. Ведь сейчас это самое 

важное в нашей жизни. 

 

Бондаренко Ольга. 9 класс 

ГБОУ СОШ п.г.т. Осинки 

 
 

 

24 января 2020 года  я вместе со своими одноклассниками – учениками 

ГБОУ СОШ п.г.т. Осинки и классным руководителем Смирновой Раисой 



Михайловной посетил ГБПОУ «Чапаевский химико-технологический 

техникум». Мероприятие проходило в рамках  «Ярмарки учебных мест – 

2020». Основной целью нашего визита в это учреждение было - знакомство 

со специальностями и учебным заведением.  

Все ребята разошлись по разным кабинетам, всё зависело от того, кому 

что больше по душе, а точнее сказать, кому какая специальность стала 

интересной. Я с раннего детства любил вместе с отцом заниматься ремонтом 

легковых машин и различных механизмов, и меня заинтересовала 

профессиональная проба «механика нашего времени». Преподаватели 

техникума рассказали подробно, что именно включает в себя конкретная 

специальность, мы вместе с ребятами слушали их с интересом.  

Нам позволили присоединиться к работе студентов, которые 

находились в это время в учебных классах. Мне стало интересно поработать 

на станке по обработке дерева.  Я практиковался  в изготовлении  деревянной 

детали, как мне показалось - у меня получилась неплохая деталь. Многие мои 

одноклассники также попробовали себя в каком-либо деле, поработали на 

других не менее интересных станках и посетили другие профессиональные 

пробы техникума. 

По дороге домой, мы все делились своими впечатлениями о нашей 

поездке техникум и некоторые из ребят после окончания девятого класса 

намерены поступать именно в ЧХХТ, возможно и я тоже отдам предпочтение  

этому учебному заведению. А что? Неплохой выбор, тем более я знаю, что 

многие выпускники нашей школы уже получают специальность в этом 

учебном заведении.  

 

 

 

Широков Иван. 9 класс 

ГБОУ СОШ п.г.т. Осинки  


